



PROPÓSITO DEL PROGRAMA:

Este programa ha sido diseñado para proporcionar a los participantes un exhaustivo conocimiento actualizado sobre el diagnóstico citomorfológico de la cavidad bucal desde CERO, Iniciando con Aspectos básicos de la citología oral, anatomía e histología de la cavidad oral, toma de muestra, tipos de toma de muestra, procesos de fijación y recepción de muestras de citológicas orales. Posteriormente, aprenderás cuáles son las coloraciones aplicables en citología bucal, artefactos en citológica bucal y citología como método de identificación temprano de lesiones pre-malignas en mucosa oral. Finalmente, profundizaremos con el reporte citológico para muestras orales, cáncer oral, criterios citológicos de malignidad y la cromatina de Barr y el hermafroditismo, permitiendo desarrollar competencias y habilidades para el desempeño de las diferentes funciones y responsabilidades de un citólogo/patólogo (a) en empresas del sector privado o público de salud, tanto en ámbito nacional como internacional.

DIRIGIDO: a Médicos, Patólogos, Citotecnólogos, Odontólogos además de cualquier otro tipo de profesional o estudiante del área de ciencias de la salud que se encuentre interesado en el maravilloso mundo de la citología en cavidad bucal.

¿QUÉ ES LA CITOLOGÍA BUCAL?

Es un método de citodiagnóstico que se realiza en la región de la cavidad oral de un individuo. Es de evidenciar, que la citología oral es considerada como una de las tantas variantes del estudio citológico que han sido modificadas a partir de la técnica de estudio creada por George Papanicolaou hace ya varias décadas.

¿POR QUÉ NECESITAS HACER ESTE ENTRENAMIENTO?

Para actualizar o conocer todas las generalidades de esta área de estudio. Debido, a que muchas veces la información sobre esta técnica de análisis citológico es muy limitada y en algunos casos bastante imprecisa. Con el presente entrenamiento, se busca satisfacer todas las necesidades de aprendizaje del alumno sobre el área de interés anteriormente mencionada. Utilizando como soporte herramientas propias de la educación a distancia (EAD).

REQUISITOS:

1. Motivación.
2. Ganas de aprender.
3. Teléfono inteligente.
4. Computador de escritorio, laptop, Smart-TV o Tablet.
5. Cuaderno para realizar tus resúmenes de estudio.



TU TRAINER

Todo esto, de la mano de Lcda. Yesica Figueredo
Experta en Citopatología que tiene como propósito formar y
actualizar a personas en toda Latinoamérica.

- Egresada de la Universidad Arturo Michelena (UAM) primer lugar de promoción.
- Actualmente, cursando maestría de educación abierta y a distancia en la Universidad Nacional Abierta (UNA).
- Ex profesor de la Universidad Arturo Michelena.
- Con diplomado para profesionales no docentes en la Universidad experimental Libertador UPEL.

INVERSION:

PAGO FLEXIBLE FINANCIADO:

Pagos Mensuales-Costo por cada Módulo **96 USD**

Costo Regular: ~~486 USD~~

Cancelar una semana antes de comenzar el siguiente módulo.

COMBO: 238 USD (3 Módulos) único pago

Costo regular: ~~418 USD~~

Esta es tu oportunidad. No te lo pierdas

Reserva tu cupo. Te esperamos en el curso.